

PARA LUCHAR EN UCRANIA

Pionyang defiende despliegue de sus soldados en Rusia

Pronunciamiento de Corea del Norte llega después de que Vladímir Putin, se manifestara también de forma ambigua sobre el tema.

Corea del Sur y EE.UU. han dicho que unos 3.000 soldados norcoreanos se encuentran actualmente en bases del Lejano Oriente ruso.



DEUTSCHE WELLE
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Corea del Norte afirmó este viernes que el envío de sus tropas a Rusia “cumpliría con el derecho internacional” en caso de producirse, en una declaración de su Ministerio de Exteriores que supone la primera del régimen sobre el despliegue norcoreano supuestamente destinado al frente de Ucrania.

“Si sucede algo como eso de lo que hablan los medios internacionales, creo que sería una acción que cumple con las normas jurídicas internacionales”, dijo Kim Jong-gyu, viceministro de Exteriores a cargo de Rusia, en un comunicado distribuido

por la agencia estatal KCNA.

“Creo que seguramente habrá fuerzas que quieran presentarlo como ilegal”, añadió Kim en respuesta a una pregunta formulada por un periodista de esta agencia oficial norcoreana sobre el despliegue del ejército de este país en Rusia, según

Desmienten combates

El Servicio Nacional de Inteligencia surcoreano estimó esta semana que unos 10.000 efectivos pueden ser desplegados en Ucrania para apoyar en los combates al Ejército ruso para diciembre. Esta versión fue desmentida por Corea del Norte y Moscú.

la KCNA.

“Nuestro Ministerio de Asuntos Exteriores no participa directamente en lo que hace el Ministerio de Defensa y no siente la necesidad de confirmarlo por separado”, señaló el viceministro.

El primer pronunciamiento oficial del régimen sobre el envío de tropas, en el que el Norte ni confirma ni desmiente esta acción, llega después de que el presidente ruso, Vladímir Putin, se manifestara también de forma ambigua sobre el tema, al señalar que cómo apliquen Moscú y Pionyang su acuerdo de asistencia mutua de defensa “es un asunto de ellos”.

Corea del Sur y EE.UU. han dicho que unos 3.000 soldados norcoreanos se encuentran actualmente en bases del Lejano Oriente ruso.